

Airbus A400M: Im Video: Riesenvogel landete in Graz

14. Juli 2016, 17:44 Uhr

Airbus A400M

Am Mittwoch war schon ein Volksauflauf beim Grazer Flughafen, weil die Royal Air Force mit einem Airbus A400M Atlas gelandet ist. Am Donnerstag gab es die nächste Chance. Mit Video!



Das Video von der Graz-Landung

© Aviation Videos

Einen Tipp für alle Flugzeug-Interessierte hat der Flughafen Graz parat: Die Royal Air Force wird mehrmals am Flughafen Graz zu Besuch sein und mit jeweils einem Airbus A400M Atlas dort landen.

Am Donnerstag gab der "Brummer" ein Stelldichein am Airport.

"Riesenbrummer" über Graz gesichtet

Und schon am Mittwoch war es bereits so weit: Anrainer vermeldeten - selbst für den Höhepunkt der Chartersaison - ein außergewöhnliches Verkehrsaufkommen vor dem Flughafen. Natürlich lockte der Riesenvogel Flugzeug-Fans in Scharen an.

Airbus A400M Atlas

Der **Airbus A400M Atlas** ist ein militärisches Transportflugzeug. Der viermotorige Schulterdecker ist wie seine Vorgänger mit Turboprop-Triebwerken und einer befahrbaren Heckrampe ausgestattet und kann als taktisches Transportflugzeug von kurzen unbefestigten Pisten operieren. Zum vorgesehenen Einsatzspektrum zählt auch die Verwendung als Tankflugzeug. (Wikipedia)

Die weiteren geplanten Ankünfte meldet der Flughafen Graz für den 19./20. sowie 27./28. Juli. Details findet man ebenfalls beim Flughafen Graz, die Flüge werden bei den aktuellen Ankünften und Abflügen aufscheinen.

Nämlich hier: <http://www.flughafen-graz.at/flug/flug-reiseinfo/aktuelle-ankuenfte.html>

<http://www.flughafen-graz.at/flug/flug-reiseinfo/aktuelle-abfluege.html>

Zuletzt hat "Aviation Videos" den Anflug mit der Kamera eingefangen.

Royal Air Force A400M Atlas overhead landing @ Flughafen Graz | ZM405



Weitere Artikel

["Riesenbrummer" über Graz gesichtet](#)